

FSA legt die Staffeleinteilung für die Saison 2021/2022 fest

Der Fußballverband Sachsen-Anhalt (FSA) hat heute die Staffeln in den Landespielklassen festgelegt. In der kommenden Spielzeit gibt es zwei Verbandsligastaffeln. Dabei ist der KfV-Vertreter SSV 80 Gardelegen in die Nordstaffel, die mit zehn Mannschaften spielt, eingeteilt worden. Im Süden wurden neun Mannschaften eingestuft. Die vier besten Teams beider Staffeln spielen anschließend um die Meisterschaft und die anderen elf Teams in einer Abstiegsrunde. Die Landesliga, in der es leider keinen KfV ALW-Vertreter gibt, spielt nächstes Jahr in drei Staffeln zu je zwölf Teams. Die Landesklasse wird in der neuen Serie sogar

Verbandsliga Staffel Nord	Landesklasse Staffel 1	Landesklasse Staffel 2
SSV 80 Gardelegen 1. FC Bitterfeld-Wolfen FSV Barleben FC Grün-Weiß Piesteritz SG Rot-Weiß Thalheim SV Eintracht Elster SV Dessau 05 Haldensleber SC SV Fortuna Magdeburg Sportclub Bernburg	TSV 1919 Kusey (N) SV Eintracht Salzwedel 09 MTV 1880 Beetzendorf SV Liesten 22 Kreveser SV SV Rot-Weiß Arneburg Möringer SV Osterburger FC Post SV Stendal (N) Rossauer SV SV Medizin Uchtspringe 1. FC Lok Stendal II	FSV Heide Letzlingen SV Grün-Weiß Potzehne SV Germania Olvenstedt SV Germania Güsen SV Fortuna Magdeburg II SG Blau-Weiß Gerwisch TSG Grün-Weiß Möser Haldensleber SC II SSV Samswegen 1884 SG Blau-Weiß Niegripp SV Germania Tangerhütte SV Seehausen/Börde

neun Staffeln haben. In der Staffel 1 sind der TSV 1919 Kusey, der SV Eintracht Salzwedel 09, der SV Liesten 22 und der MTV 1880 Beetzendorf eingeteilt worden. Der SV Grün-Weiß Potzehne und der FSV Heide Letzlingen, die am südlichsten in unserem Kreis liegen, wurden in die Staffel 2 eingeteilt.

Bericht vom: Montag, 14.06.2021



Ehrungen für Habledank und Gerlach

Am vergangenen Freitag (11.06.2021) kam der Jugendausschuss das erste Mal seit dem August 2020 wieder in einer Präsenzveranstaltung zusammen. In diesem Rahmen nutze unser KfV-Präsident Heinrich Piep die Gelegenheit, den beiden Ausschussmitgliedern Bärbel und Peter Gerlach nachträglich zu ihren runden Jubiläen – beide wurden 60 Jahre jung – zu gratulieren und wünschte auf diesem Wege vor allem alles Gute, viel

Gesundheit und weiterhin eine vertrauensvolle Zusammenarbeit. Der Jugendausschussvorsitzende schloss sich den Worten von Piep im Anschluss an.

Bericht vom: Montag, 14.06.2021

Ausbildungslehrgang für Schiedsrichter wurde festgelegt

(Salzwedel). Der Schiedsrichterausschuss des KfV hat einen Ausbildungslehrgang für Ende Juni 2021 geplant. Er findet vom 25. Juni 2021 bis 27. Juni 2021 an drei verschiedenen Orten statt. Der Start erfolgt am Freitag, 25. Juni 2021 in Salzwedel (genauer Ort wird noch bekannt gegeben). Weiter geht es dann am Sonnabend, 26. Juni 2021 im Sportlerheim des SV Arendsee 1920. Der Abschluss des Lehrganges erfolgt dann am Sonntag, 27. Juni 2021 im Sportlerheim des SSV 80 Gardelegen. Bis zum 20. Juni 2021 können noch Anwärter durch die Vereine per Mail an Thomas Kölle (thomas.koelle63@gmx.de) gemeldet werden.

Termine:

Freitag, 25.06.2021 – 17:30 Uhr

Salzwedel (genauer Ort wird bekannt gegeben)

Sonnabend, 26.06.2021 – 09:00 Uhr

Sportlerheim SV Arendsee, Lindenstr. 32, 39619 Arendsee

Sonntag, 27.06.2021 – 09: Uhr

Sportlerheim SSV 80 Gardelegen, Buschhorstweg 10, 30638 Gardelegen

Bericht vom: 08.06.2021